



AP Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

**SALEN DE RUSIA.** Moscú, junio 27 (AP). Trece miembros de la familia Vashchenko, cristianos siberianos pentecostales, lograron después de largo tiempo de gestiones, obtener del gobierno soviético el permiso para abandonar Rusia y dirigirse a Viena, Austria. La madre, Augustina Vashchenko (primer plano, junto a su hijo menor), dijo que desearía la familia radicarse en Estados Unidos.

## Logran salir de Rusia 15 cristianos siberianos

Viena, junio 27 (UPI). Una familia de 15 siberianos cristianos llegó hoy a Occidente, cinco años después de haber irrumpido en la embajada norteamericana en Moscú, en búsqueda de ayuda para emigrar.

La familia fue recibida en el aeropuerto Chevchat de Viena por una hija, Lydia, a quien las autoridades soviéticas permitieron emigrar en abril.

Pyotr Vashchenko, su esposa Augustina y sus trece hijos, todos cristianos pentecostales, fueron recibidos entre lágrimas y sonrisas por Lydia y un grupo de amigos.

Antes de partir de Moscú, Vashchenko, de 55 años, dijo: "queremos agradecer a todos los que nos ayudaron, queremos agradecer a los gobiernos soviético, norteamericano e israelí".

## Estalla lucha en Beirut de drusos y cristianos

Beirut, junio 27 (Latin-Reuters). Nuevos choques de artillería estallaron esta noche entre milicias cristianas y drusas en los cerros ubicados en las afuerzas de Beirut, dijo la radio falangista derechista de Líbano. Agregó que el intercambio de andanadas de artillería con armas de varios calibres fue incrementándose en torno al área de Aley-Al Rem-

maneh, en la carretera internacional entre Beirut y Damasco.

Un comunicado de las derechistas milicias "Fuerzas Libanesas" dijo esta noche que el bombardeo por parte de las izquierdistas milicias drusas musulmanas estaba dirigido a obstruir la actual misión del enviado especial estadounidense Philip Habib.

## Camioneros de Chile ponen fin a la huelga

Santiago, Chile, junio 27 (Latin-Reuters). Los sindicatos y los propietarios de camioneros de Chile, que aparentemente aceptaron lo inevitable, resolvieron levantar anoche una huelga general que la mayoría de los chilenos no sabía ni siquiera que se estaba desarrollando.

El Comando Nacional de Trabajadores, la Confederación de Proprietarios de Camiones y la Confederación de Operadores de Taxis dieron a conocer una declaración en la que señalaron que la huelga, que en la práctica se estaba cumpliendo desde el jueves, era suspendida en forma inmediata.

Entre las razones esgrimidas para fundamentar la medida, la declaración mencionó un documento difundido el viernes por los obispos católicos en el que se instó a todos los chilenos a evitar la confrontación y buscar el diálogo y la cooperación para resolver sus problemas.

## Petición de arzobispo hondureño a Nicaragua

Tegucigalpa, junio 27 (AP). El arzobispo de Tegucigalpa, monseñor Héctor Enrique Santos, instó hoy a Nicaragua a aceptar una propuesta de Honduras tendiente a que organismos internacionales supervisen en ambas naciones la presunta existencia de bases militares extranjeras.

Dijo que pidió reiteradamente ayuda a Dios para que impidiera un conflicto bélico

de grandes dimensiones entre los dos países, pero que "desgraciadamente los estímulos del odio y de las enemistades pueden llevarnos a una catástrofe".

Durante una misa por la paz celebrada en la Catedral Metropolitana, monseñor Santos dijo que "por ello, la Iglesia desea la paz, pero no una paz artificial que oculte los problemas".

# Acuerdo general logró Vaticano y Gob. polaco

Ciudad del Vaticano, junio 27 (UPI). El Vaticano y el régimen militar polaco lograron un "acuerdo general", antes de que el Papa Juan Pablo II visitara Polonia, para que la Iglesia solicitara a Lech Walesa que abandonara la vida pública a cambio del fin de la Ley Marcial, dijeron hoy fuentes eclesiásticas.

Fuentes vaticanas, que pidieron no ser identificadas, dijeron también que el sacerdote, Virgilio Levi, subdirector del

diario oficial Vaticano "L'Osservatore Romano", que informó sobre ese trato en un editorial, fue despedido con la aprobación papal.

Levi, un experto sobre Polonia que es amigo de Walesa, dijo en un editorial el viernes que el líder de la central sindical Solidaridad había "perdido su batalla" y por "razones de fuerza mayor... sale oficialmente de escena".

Levi, un judío converso, describió a Walesa como una "persona inconveniente" que debía sufrir por el bien común de sus compatriotas.

Las fuentes, todas próximas al secretario de Estado Vaticano, dijeron que el Papa urgía "vacilante" a Walesa que asumiera una posición lateral, por lo menos temporalmente, por el bien de Polonia. Agregaron que ello fue parte de un "acuerdo general" por el que el gobierno polaco prometió instaurar reformas y suspender eventualmente la Ley Marcial.

— Pasa a la página 11 —

## Desconocidos asesinan a fiscal público de Turín

Roma, Jun. 27 (Latin-Reuters). Individuos no identificados asesinaron anoche al fiscal público de Turín mientras Italia se encontraba en el medio de elecciones generales.

Bruno Caccia fue alcanzado por varios proyectiles mientras caminaba en compañía de su perro cerca de su hogar en la capital de la región piemontesa y falleció cuando era trasladado a un hospital, informó la policía. Sus asesinos lograron huir en un automóvil.

Hasta esta mañana ninguna organización se había hecho responsable por el atentado, pero la emboscada tuvo todas las características de las que prepara la organización guerrillera urbana Brigadas Rojas y parecería encajar en su reconocida

estrategia para lograr la desestabilización política del estado italiano.

El asesinato del fiscal se produjo poco después del cierre de las urnas al término de la primera jornada —sin mayores novedades— de las dos que se destinan a las elecciones generales.

El ataque contra Caccia fue el segundo de la campaña electoral. El mes pasado los guerrilleros urbanos izquierdistas hirieron a un importante consejero laboral en Roma.

Escasa votación

Funcionarios del Ministerio del Interior señalaron que la principal característica de la jornada electoral de ayer fue el escaso número de ciudadanos que se hizo presente en las urnas en comparación con las elecciones previas, de 1979.



AP Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

**PERECE.** Albuquerque, Estados Unidos, junio 27 (AP). El conocido aeronauta Maxie Anderson (foto de archivo), pereció hoy en un accidente cuando tripulaba un globo, cerca de Munich, Alemania. Anderson era un experto en travesías en globo.

# Explica a Suecia política EU en CA

Estocolmo, junio 27 (UPI) (Por Christian Palme). El vicepresidente norteamericano George Bush y el primer ministro sueco Olof Palme sostuvieron hoy un diálogo de más de cuatro horas durante el cual trataron de la política de Washington hacia América Central, la cual ha sido criticada por Suecia. El encuentro entre Bush y el primer ministro sueco demócrata comenzó con un almuerzo y continuó en la sede del gobierno en el centro de Estocolmo.

Se extendió mucho y en la reunión se trató sobre la política norteamericana hacia Centroamérica, dijo Palme en una confe-

rencia informal de prensa tras la cita.

Bush, quien llegó hoy a Suecia en la cuarta etapa de una gira europea, dijo que el diálogo fue "franco".

"Concordamos en algunos puntos y discordamos en otros", dijo Bush a la prensa.

"Fue una sesión muy productiva y no sólo lo digo en lenguaje diplomático", dijo.

Bush no dijo cuáles fueron los puntos de desacuerdo. Subrayó que Estados Unidos y Suecia defienden los mismos valores de desarrollo democrático en el mundo.

— Pasa a la página 13 —

## Cierra con baja Bolsa de N. York

Nueva York, junio 27 (AP). Los precios de las acciones bajaron hoy en varios sectores de la Bolsa de Nueva York, en una jornada de escasas transacciones que reflejó temores de que puedan subir las tasas de interés.

El viernes la Reserva Federal informó sobre una disminución de 3,200,000 millones en el dinero circulante para la semana que concluyó el 15 de junio. La declinación fue superior a lo esperado.

Peró los observadores notaron que las cifras a largo plazo revelan que el circulante sigue creciendo a tasas superiores al 10 por ciento, excediendo mucho los objetivos de la Junta.

Se especula en Wall Street,

— Pasa a la página 11 —

## Muertos y heridos al chocar en el aire dos aviones

Biberach, Alemania Occidental, junio 27 (UPI). Un bombardero Mirage de la Fuerza Aérea francesa chocó hoy en pleno vuelo contra un pequeño avión privado y se precipitaron a tierra, matando a por lo menos seis personas e hiriendo a ocho, dijo la policía.

El piloto del Mirage murió instantáneamente cuando la nave cayó en el suburbio de Birkendorf, en las afueras de Biberach. Otras tres personas en tierra murieron debido al impacto. Ocho resultaron heridas.

Un vocero de la policía dijo que luego se produjo un incendio en cuatro bloques de apartamentos y agregó que por lo menos otras cinco casas habían sido dañadas cuando el avión rozó sus techos a gran velocidad.



AP Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

**SITIO DEL ACCIDENTE.** Biberach, Alemania Occidental, junio 27 (AP). Así quedó una calle de esta localidad, sobre la cual chocaron hoy en el aire un "Mirage" III de combate y un avión deportivo, con saldo de

varios muertos e heridos. Un ciudadano señala los destrozos causados por el "Mirage" al estrellarse contra dos viviendas de la localidad.